

Leila ist jetzt alleine...

Kira und Leila mussten wegen Umzug ins Tierheim gegeben werden.

Gerade einmal 8 Wochen konnten wir uns um Kira kümmern. Leider haben wir es nicht geschafft, für sie ein wohliges Zuhause, mit Leila zusammen, zu finden.

Kurz nach dem Einzug hatte Kira eine Art Schlaganfall. Sie hat nichts mehr gefressen und wurde blind. Die Blutentnahme zeigte auch, dass die Nieren nicht mehr ihre Aufgabe ausführen können.

Kira hat leider den Kampf verloren



tschüss, Kira...



Mit den anderen Katzen im Zimmer kann Leila leider nichts anfangen. Sie trauert und verkriecht sich im Käfig.

Können Sie Leila über den Schmerz hinweg helfen und sie trösten ?

Ein ruhiges, warmes Heim,
mit Menschen die mich lieb haben,
das wäre schön.

eure Leila